

Balacera con tres heridos alteró la calma en Quillón

Brigada de Homicidios indicó que hubo al menos 22 disparos en el hecho.

Patricio Vera Muñoz
 cronica@cronicachillan.cl

Un total de tres personas heridas fue el resultado de una balacera registrada en Quillón, destino frecuente en las vacaciones de penquistas, muchos de los cuales tienen una segunda vivienda en dicha comuna. En el lugar, de acuerdo a la PDI de Chillán se encontró evidencia de al menos 22 disparos percutados, dando cuenta de la violencia del hecho que rompió la tradicional tranquilidad del lugar.

Ante lo acontecido, vecinos manifestaron su inquietud y acusaron un aumento de hechos delictivos que, según precisaron, han sido notorios en el último tiempo.

“Esta era una comuna tranquila y sólo se veía aumento de gente en la temporada de verano, pero ahora se ha vuelto más insegura. Se ha sabido de varias personas que han sido asaltadas y algunas viviendas que han sido robadas, por lo que estamos medio asustados”, dijo la vecina Juana Muñoz. “Los que vivimos en Quillón estamos acostumbrados a la tranquilidad y estos hechos no hacen más que alterarnos la vida”, añadió.



BRIGADA DE HOMICIDIOS DE LA PDI INVESTIGA EL HECHO QUE ROMPIÓ LA TRANQUILIDAD EN QUILLÓN.

“**Acá estamos acostumbrados a la tranquilidad y estos hechos no hacen más que alterarnos la vida”.**

Juana Muñoz, vecina

Según detalló el jefe (s) de la Brigada de Homicidios de la PDI de Chillán, comisario Carlos González, “desde primeras horas del domingo nos encontramos realizando diversas diligencias investigativas a solicitud del Ministerio Público por un hecho ocurrido en el sector de camino a Cerro Ne-

gro, en la comuna de Quillón, donde tres personas mayores de edad resultaron con heridas de diversa consideración por proyectiles balísticos. Las causas del incidente son actualmente materia de investigación”, afirmó.

El oficial policial indicó que las víctimas del incidente se encuentran actualmente en evaluación y con tratamiento médico, añadiendo que “estamos realizando todas las diligencias necesarias para aclarar cómo ocurrieron los hechos, así como otras relativas a lograr la identificación de él o los responsables de este delito”.

ALERTA EN LA REGIÓN

El delegado presidencial de la vecina región de Ñuble Anwar Farrán, indicó

que “el hecho ocurrido durante la madrugada del domingo, donde se habrían percutido al menos 22 disparos, está en proceso de investigación por parte de la Brigada de Homicidios de la PDI de Ñuble para esclarecer con exactitud cómo se desarrollaron. Como DPR confiamos plenamente en el trabajo que realiza la PDI a la espera del resultado de las diligencias”.

La autoridad regional sostuvo que este hecho delictual viene a reafirmar que la criminalidad también ha extendido sus tentáculos hacia las comunas más alejadas de la capital regional. “Por lo mismo es que seguimos impulsando distintas instancias para hacer frente a esta situación”, manifestó. ☺